

CÔLoN ToUR®



Des médecins répondent à vos questions sur le cancer colorectal.

Conférence, démonstrations sportives, animations...

AU CŒUR D'UN CÔLoN GÉANT

Le plus souvent, dépisté à temps, le cancer colorectal n'est pas méchant !



Visitez l'intérieur de l'intestin pour tout comprendre

Mardi 1er octobre 2013

SQUARE GEORGES BRASSENS

(Place de la Mairie) à EVREUX

De 10h00 à 18h00 – Infos 02.32.39.39.45



CÔLoN ToUR

Un voyage étonnant au centre du côlon dans une maquette géante, afin de sensibiliser le public à l'importance du dépistage du cancer colorectal (de l'intestin)

PROGRAMME :

Visites au cœur d'un colon géant de 10h à 18h

A partir de 10h30 :

Promotion activité physique et équilibre alimentaire dans la prévention des cancers : démonstrations sportives, dégustation de smoothies et stands d'information.

De 14h à 16h au Salon d'Honneur de l'Hôtel de Ville d'Evreux :

Conférence débat sur la promotion du dépistage organisé du cancer colorectal avec l'association DECAD'E, les actions de la Ligue Contre le cancer et la reprise du travail après la maladie avec le service social de la CARSAT

Clôture de la manifestation par un pot de l'amitié

Deux corbeilles de fruits offertes par tirage au sort toutes les heures aux visiteurs du côlon géant

*Accès gratuit - Renseignements auprès du Comité de l'Eure
De la Ligue Contre le Cancer au 02.32.39.39.45*